



ASSOCIATION DES  
COMMUNAUTÉS  
FRANCOPHONES  
D'OTTAWA



**OTTAWA**  
BILINGUE • BILINGUAL

\*\*\*English will follow\*\*\*

Ottawa, le 16 mars 2021

## Renouvellement du financement d'Ottawa bilingue

L'ACFO Ottawa est fière d'annoncer que le financement de son programme de micro-subventions Ottawa bilingue a été renouvelé par le gouvernement du Canada, à travers le Plan d'action pour les langues officielles de Patrimoine canadien. Ce nouveau financement d'un montant 1 250 000\$ permettra de subventionner de nouveaux projets de 2021 à 2023.

Le renouvellement du programme a pour but de continuer à favoriser le bilinguisme à Ottawa. La première phase d'Ottawa bilingue, de 2019 à mars 2021 a permis de financer 77 projets pour un montant total de 968 000 \$. En plus de ce montant, 67 877 \$ ont été octroyés à 20 entreprises et organismes d'Ottawa, dont les médias locaux, pour la promotion et le fonctionnement du programme.

La prochaine phase débutera en avril 2021. En ce sens, nous vous invitons à participer à notre **événement virtuel de lancement et de réseautage, le mercredi 31 mars à 15h**. Les dates de soumission de demandes de subvention seront annoncées lors de cet événement. Vous pouvez dès à présent vous inscrire [en suivant ce lien](#).

Une centaine de projets pourront être financés au cours des années 2021-2023. Ces initiatives peuvent être soumises selon la forme de projets de propulsion de 8 mois (financement de 10 500 \$ à 25 000 \$) et de projets d'activation de 6 mois (financement de 10 000 \$ et moins). En attendant que les rondes de soumission soient ouvertes, vous pouvez visiter le [Ottawabilingue.ca](http://Ottawabilingue.ca) pour en savoir plus sur le programme et les projets qui ont déjà été financés.



ASSOCIATION DES  
COMMUNAUTÉS  
FRANCOPHONES  
D'OTTAWA



**OTTAWA**  
BILINGUE • BILINGUAL

## Renewal of the Bilingual Ottawa Grant Program

ACFO Ottawa is proud to announce that the Bilingual Ottawa microgrant program has been renewed by the federal government through the Canadian Heritage Action Plan for Official Languages. This additional funding of \$1,250,000 will support new bilingual projects from 2021 to 2023.

The program renewal aims to continue to enhance the bilingual character of Ottawa and to advance the interests of the francophone community by investing in concrete projects, led by and for the community. The first phase of Bilingual Ottawa, from 2019 to March 2021, funded 77 projects for a total of \$968,000 and an additional \$67,877 was invested in 20 businesses and organizations in Ottawa, including local media, for the promotion and administration of the program.

The next phase of the program will begin in April 2021. In this regard, you are invited to participate in our **Networking and Renewal Launch Event, Wednesday, March 31st at 3 p.m.** Grant submission dates will be announced at this event. You can now register by [following this link](#).

Up to a hundred projects could be funded in 2021-2023. These initiatives are divided in two categories: Propulsion Projects, funding for eight months for an amount of \$10,500 to \$25,000; and Activation Projects, with a funding period of six months for \$10,000 or less. For more information about the program, and the projects that have been funded in the past, please visit the ACFO Ottawa website : [OttawaBilingue.ca](http://OttawaBilingue.ca).